Проверочная работа по теме: «Мягкий знак после шипящих на конце имён существительных» (29.01.25)
1.Мягкий знак на конце после шипящих пишется в именах существительных
А) мужского рода
Б) женского рода
2.Прочти слова, где нужно вставь Ь, определи род.
Вещ…, товарищ…, мяч…, ландыш…, ключ..,  мелоч.. , мыш..., доч…,  силач…
3.Напиши имена  существительные в ед. числе, определи род.
Врачи - _________, вещи- _____________, ночи - ________,  сторожа – 
_________,  ковши- ___________, гаражи - ___________, мыши - ________ 
4.Подбери к каждому слову однокоренное имя существительное  в единственном числе с шипящим звуком на конце слова.
Дрожащий -__________, печной-__________, лучистый-____________, 
лживый-________, тихий -__________, ночной-_______________.

5.Подчеркни имена существительные мужского рода.
Воробьи, молодёжь, луч, смерч, муравьи, кофе, ложь, ёж, грач, печь, полочь, пляж, этажи.
6.Спишите словосочетания, вставьте нужные слова с шипящей на конце.
Перочинный __________, холодный ________ полярная_____ душистый_____________, скорая_________.


